## Cuba remporte une importante victoire sur le Brésil en volley de plage



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Le duo cubain formé de Nivaldo Diaz et de Sergio Gonzalez a remporté une importante victoire sur les champions des Jeux Olympiques et du monde du volley de plage.

Dans le cadre du circuit mondial, les Cubains ont battu les Brésiliens Alison Ceruti et Bruno Schmidt, 2 sets à 0 au meeting cinq étoiles de Gstaad, en Suisse. Le premier par une large marge de 21 à 13, le second 21 à 19.

Ce tournoi rassemble les 32 meilleurs duo du volley de plage de la planète.

Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez ont commencé du bon pied. Ils ont également battu les Suisses Nico Beeler et Marco Krattiger. Ces deux victoires leur valent quatre points pour cette compétition d'élite.

Sur les 15 étapes que prévoit ce circuit préalable au championnat du monde qui se disputera du 26 juillet au 6 août, à Vienne, seules 3 ont eu la catégorie 5 étoiles. Il s'agit des meetings organisés à Fort

Lauderdale, aux États-Unis, au mois de février, à Porec, en Croatie, fin juin début juillet, et maintenant à Gstaad, en Suisse.

Cela en raison du haut niveau des concurrents, de la qualité d'organisation de la compétition et du montant des Prix.

Parmi les cracks du volley de plage présents à Gstaad figurent les Italiens Daniele Lupo et Paolo Nicola, médaille d'argent à Rio et numéro 1 du ranking du circuit et les Russes Nikita Liamine et Viacheslav Krasilnikov, seconds sur la liste de la compétition.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/134857-cuba-remporte-une-importante-victoire-sur-le-bresil-envolley-de-plage}{volley-de-plage}$ 



Radio Habana Cuba